



En février 2019, le ministère des Affaires stratégiques a publié le rapport « [Terroristes en costume](#) », qui a révélé les liens entre les organisations terroristes désignées (notamment le Hamas et le Front populaire de libération de la Palestine) et les ONG, tant au sein de l'Autorité palestinienne qu'au niveau international.

Les ONG palestiniennes financées par l'Europe et leurs agents terroristes

[L'étude de cas en anglais](#)

[Plus d'informations sur Adameer](#)

© Ministère des Affaires Stratégiques, Jérusalem